
EMENTA:  REQUER  AO  PREFEITO  MUNICIPAL

PROVIDÊNCIAS  COM  RELAÇÃO  À  LIMPEZA

PÚBLICA  NA  ALAMEDA  ANTONIO  SIVALDI

ROBERTI, CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que nosso gabiente vem recebendo diversas

reclamações com relação à limpeza pública na Alameda Antonio Sivaldi Roberti, ao lado

do parque Curupira, destacando que há sim uma prestação deste serviço no local, mas

que os funcionários realizam a varreção e limpeza apenas das folhas das árvores;

CONSIDERANDO que a alameda em questão é um local que

frequentemente é usado como ponto de parada para motoristas de aplicativos e táxis,

principalmente no horários de almoço, e que estes não possuem o saudável hábito de

acondicionar o lixo de forma correta, jogando-o na via pública, bem como que hoje, devido

ao estacionamento fechado do curupira o local passou a ser usado com frequencia para

carros estacionarem; 

REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais, seja

providenciada (i) uma limpeza regular da alameda pela empresa concessionária admitida,

recolhendo os resíduos deixados por transeuntes, bem como (ii) a instalação de lixeiras

no local para promover a educação ambiental adequada, com a (iii) instalação de placas

educativas. 

Sala das Sessões, 31 de agosto de 2021.



MARCOS PAPA
Vereador - CID 
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